



**Alors que l'élection présidentielle de 2025 se profile à l'horizon, les tractations politiques vont bon train au Cameroun. Le député Jean Michel Nintcheu a adressé une lettre à l'honorable Cabral Libi, lui demandant de clarifier sa position concernant son soutien à Maurice Kamto et son implication dans l'ALLIANCE POLITIQUE POUR LE CHANGEMENT (APC).**

Depuis sa désignation comme candidat du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) à la prochaine élection présidentielle, Maurice Kamto a été soutenu par l'APC, une plateforme de l'opposition qui regroupe plusieurs partis politiques. Seulement, l'implication de Cabral Libi, président national du PCRN, au sein de cette alliance reste floue.

Dans sa lettre adressée à Cabral Libi, Jean Michel Nintcheu rappelle la participation de ce dernier à la Convention du MRC en décembre 2023. Lors de cet événement, Maurice Kamto a été reconduit à la tête du parti et désigné comme candidat à l'élection présidentielle. Dans la foulée, l'homme politique a également répondu favorablement à l'appel de l'APC pour être son candidat à cette élection.

L'honorable Jean Michel Nintcheu questionne donc Cabral Libii sur la position du PCRN vis-à-vis de l'APC et demande si le parti accepte d'être membre de cette alliance et d'être présenté comme tel publiquement. Il veut également savoir si le PCRN sera convié aux réunions de

l'APC.

La réponse de Cabral Libi est attendue avec impatience, car elle marquera une étape importante dans le positionnement des différents acteurs politiques en vue de l'élection présidentielle de 2025. Cette demande de clarification intervient également dans un contexte où Libi fait face à une contestation de son leadership au sein du PCRN.